
Protokolleintrag vom 19.04.2000

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
1999/629
von Simone Bertogg-Baudet (–) vom 15. Dezember 1999 betreffend Tramerneuerung, Prüfung des Einsatzes von „Combino-
Tramzügen“ (StRB 618 vom 5. April 2000).


